

La Juventud Hostosiana llama a participar en manifestación en la UPR-RP

Escrito por Juventud Hostosiana
Sábado, 17 de Septiembre de 2016 15:20



La Juventud Hostosiana dirá presente en la manifestación estudiantil que se llevará a cabo en la Universidad de Puerto Rico Recinto de Río Piedras el martes, 20 de septiembre de 2016. La misma comenzará a las 11:00am y en ella estarán participando algunas organizaciones políticas como lo es la Juventud del Partido Independentista Puertorriqueño (JPIP).

La manifestación será en contra de la opresión y censura por parte de la administración universitaria, ya que ésta se comporta de manera dictatorial y se posiciona del lado de una Junta de Control Fiscal; aun conociendo los efectos negativos que ésta tendrá tanto en la universidad como institución, como en el estudiantado y en la juventud boricua en general.

“La administración ha estado actuando de una manera opresiva y ha estado imponiéndonos modelos neoliberales con los que estamos en total desacuerdo. Ejemplos de esto lo son la irresponsabilidad y falta de profesionalismo con el que se ha tratado el proceso de otorgación de becas; el alza en la matrícula, el pago de jornales a estudiantes graduados, el salario de profesores y profesoras adjuntos y la censura a las organizaciones políticas que han estado utilizando la universidad como espacio para crear conciencia social, entre otros asuntos”, puntualizó la joven Ambar Puig, miembro de la organización.

La Juventud Hostosiana llama a participar en manifestación en la UPR-RP

Escrito por Juventud Hostosiana
Sábado, 17 de Septiembre de 2016 15:20

La Juventud Hostosiana hace un llamado a todo el estudiantado a ponerse de pie y a luchar contra sistemas abusivos que violentan nuestros derechos y oprimen a la clase trabajadora y estudiantil del país, mientras favorecen a la privilegiada.

“La administración de turno, al igual que las pasadas, se ha dedicado a reprimir la libertad de expresión del estudiantado, así como a minimizar la democracia dentro de la institución. Esto, mientras respaldan la imposición de una Junta de Control Fiscal que viene a recortar el presupuesto universitario. Como joven y estudiante exijo que cese el abuso por parte de la administración universitaria y exhorto a la presidenta, la Dra. Celeste Freytes, y la rectora, la Dra. María de los Ángeles Castro a que dejen de colaborar con un sistema inmoral y abusivo y comiencen a luchar por nuestros derechos en lugar de andar violándonos”, puntualizó la joven Leslie A. Ruiz, militante de la organización.